

Medienmeldung vom 20. Juli 2010

CODE: 100506/moan

Olten: Mofalenker entriss Handtasche (Zeugenaufruf)

Vom fahrenden Mofa aus entriss gestern Nachmittag ein Unbekannter in Olten einer 88-jährigen Frau die Handtasche. Die Frau stürzte und wurde verletzt.

Die 88-jährige Frau ging am Montag Nachmittag, 19. Juli 2010, um 16.15 Uhr auf der Sonnhaldenstrasse entlang, als sich ihr ein Mofafahrer von hinten näherte. Im Vorbeifahren entriss er der Frau die Handtasche und flüchtete in Richtung Martin-Disteli-Strasse. Die Rentnerin stürzte und zog sich leichte Verletzungen am Ellenbogen zu. Sie wurde zur Untersuchung ins Spital gebracht.

Der dunkel gekleidete Dieb erbeutete mit der breiten, schwarzen Handtasche zwei Portemonnaies mit insgesamt rund 100 Franken Bargeld. Er trug einen schwarzen Helm. Bei der unmittelbar ausgelösten Fahndung konnte die Polizei im nahe gelegenen Hardwald rund eine Stunde später ein abgelegtes schwarzes Mofa der Marke Piaggio Ciao finden, das als Tatfahrzeug in Frage kommt. Es wurde vergangene Woche in Olten als gestohlen gemeldet.

Personen, die den Vorfall beobachtet haben oder die Angaben zum unbekanntem Mofalenker machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Olten, Telefon 062 311 80 80, in Verbindung zu setzen.

In den Städten Olten und Solothurn ereigneten sich in letzter Zeit bereits ähnliche Vorfälle von Entreisssdiebstählen. Die Polizei bittet insbesondere ältere Menschen zur erhöhter Vorsicht. So sollten Handtaschen stets auf der strassenabgewandten Seite getragen werden und darin keine grösseren Mengen Bargeld mitgenommen werden.